







**DE** VCAT.C Ebenerdiges Komplettsystem für die Zerlegung gebrauchter Katalysatoren.

Das kompakte Verarbeitungssystem VCAT.C dient zur Aufbereitung gebrauchter Katalysatoren mit Keramikmonolith. Neben dem patentierten Vertikalschnitt und der Re-Opening-Vorrichtung ist eine Vermahlung integriert, die den Monolithbruch auf eine homogene Korngröße vermahlt. Die Entleerung der Vermahlung erfolgt 100% verlustfrei mit Hilfe eines Unterdruckfördersystems. Auch beim VCAT.C wird die Arbeitssicherheit durch einen Lichtvorhang garantiert.

**EN** VCAT.C Ground level complete system for the dismantling of used catalytic converters.

The compact processing system VCAT.C is used to process used catalysts with ceramic monolith. In addition to the patented vertical cut and the re-opening device, a grinding is integrated that grinds the monolith break to a homogeneous grain size. The discharge of the grinding is 100% loss-free with the help of a vacuum conveying system. Also, the occupational safety is guaranteed by a light curtain.

	Kapazität [Stck./h]:	40-50
	Installierte Leistung [kW]:	16,20
	Gewicht [kg]:	projektabhängig
	Abmessungen LxBxH [mm]:	3.010 x 3.375 x 2.840

- Ebenerdiges Kompaktsystem
  - Leistungsstarke Absauganlage
  - Verlustfreier Prozess
  - Bedienerfreundlichkeit
- Ground-level compact system
  - Powerful extraction system
  - Lossless process
  - Operator convenience

